

Von: [REDACTED]
An: [André von Peschke](#)
Betreff: Zwischenbericht
Datum: Freitag, 4. Oktober 2019 12:23:45

Hallo Herr Dr. Peschke,

es ist etwas **sehr interessantes passiert**. Am 25.09. hat das rechte Kiefergelenk (die Seite wo ich immer Ärger mit dem Diskus hatte) nach dem Frühstück ordentlich geknackt. Seit dem habe ich keine Probleme mehr mit den Knochen. **Die Statik hält und es sind keine Blockaden mehr vorhanden.**

Allerdings hat sich dadurch mein Biss geändert und ich komme falsch auf.

Ich werde mich Montag früh telefonisch melden um das dringend einstellen zu lassen.

Vielen Dank im Voraus und ein schönes Wochenende!

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]

Telefon: [REDACTED]
Mobil: [REDACTED]

[REDACTED]